

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Aubameyang : un contrat "en béton" de trois saisons

L'ATTAQUANT international gabonais d'Arsenal, Pierre-Emerick Aubameyang, 31 ans, a paraphé, hier, un contrat de trois ans avec le club londonien. Mieux, son nouveau salaire annuel, estimé à 19 millions d'euros (12 milliards 445 millions de francs), fait de lui, actuellement, le joueur africain le mieux payé de l'histoire du football, après le légendaire Samuel Eto'o, dont le revenu annuel avec le club russe d'Anzhi Makachkala culminait autour de 20 millions d'euros.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

C'EST une information exclusive de L'Union. Le buteur patenté des Gunners, Pierre-Emerick Aubameyang, 31 ans, a prolongé de trois ans, hier en milieu de matinée, son contrat avec Arsenal. Il est désormais lié au club londonien jusqu'en juin 2024. Selon nos informations, l'international gabonais touchera un salaire mensuel de 1 milliard 37 millions de nos francs. Soit une enveloppe annuelle de 12 milliards 445 millions de francs. Le plus élevé du club d'Arsenal. "C'est fait ! Pierre-Emerick Aubameyang a prolongé de trois ans, hier vendredi, son contrat avec Arsenal. L'information sera

rendue officielle dans les tout prochains jours. Probablement en début de semaine. Le contrat est solide. Avec son salaire annuel, il devient le footballeur africain le mieux payé après Samuel Eto'o, au moment où il évoluait en Russie du côté d'Anzhi Makachkala. Il fait désormais partie du Top 5 des joueurs les mieux payés de Premier League. C'est l'aboutissement d'un long processus qui se termine en beauté pour l'international gabonais", a confié en exclusivité, une source proche du club londonien. Lors de la saison 2019-2020, Pierre-Emerick Aubameyang a réalisé des performances XXL. En terminant, notamment second meilleur buteur (22 buts) de Premier League, avant de remporter la Coupe et la Super coupe d'Angleterre.



Aubameyang restera à Arsenal jusqu'en 2024.

Eneme Ella en route pour Brighton

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

EN manque de temps de jeu avec Amiens, qui évoluait en L1 la saison dernière, le joueur gabonais de 19 ans, Ulrick-Brad Eneme Ella va connaître, semble-t-il, une nouvelle étape dans sa jeune carrière. En effet, recruté l'an dernier à Liefering (D2- Autriche), le natif de Sens (France), encore sous contrat avec le club picard jusqu'en 2023, va quitter la France pour rejoindre l'Angleterre. Selon le média français Le Parisien, il va prendre la direction de Brighton Albion (Premier League). D'après certains tableaux britanniques, Newcastle serait aussi dans la course pour s'attacher les services du joueur de 19 ans. Athlétique et bon dans les duels, Ulrick-Brad Eneme

Ella a fait le choix de relever un nouveau défi en raison de son manque de temps de jeu avec le club d'Amiens engagé en ligue 2 cette saison. Nos confrères de RMC indiquent que Brighton va devoir déboursier près de 300 000 euros (196 500 000 francs) pour renforcer son secteur offensif cette saison en Premier League, en s'attachant les services du Gabonais. Le média français indique également qu'Amiens aurait négocié un pourcentage à la revente du joueur. Passé par le club autrichien de Liefering ou encore l'AJ Auxerre, Eneme Ella totalise 9 buts en 42 sélections avec les catégories U16 et U19 en équipe de France. Courtisé par Patrice neveu, le jeune Eneme Ella pourrait connaître sa première sélection avec le Gabon, le 11 octobre prochain face au Bénin, en amical.

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

DANS une correspondante signée du président de la Ligue nationale de football (Linaf), Brice Mbika Ndjambou, l'entité en charge de l'organisation du championnat national de première et deuxième divisions vient de solliciter, de la part de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), un retour aux compétitions d'élite. Ceci, pour une meilleure préparation des équipes représentant le Gabon aux prochaines compétitions interclubs africaines qui démarrent le 20 novembre prochain. Notamment, Bouenguïdi Sports pour ce qui est de la Champions League, et l'AS Mangasport pour la Coupe de la Caf. Reste désormais à savoir dans



Et si les choses reprenaient ?

quelle mesure la reprise des compétitions serait possible. Étant donné qu'au-delà de l'aspect financier pour l'organisation, il y a que les mesures gouvernementales qui interdisent les rassemblements de plus de 50 personnes, ainsi que l'organisation de tout événement sportif ne sont toujours pas levées. Dans tous les cas, d'aucuns

voient dans la démarche de la Linaf, une volonté de lutter contre des éliminations "programmées" telles que nous le démontront les derniers résultats des équipes gabonaises au niveau international. Et, peut-être aussi, des situations ridicules telles que le ridicule vécu par l'équipe du CMS la saison dernière. Et ça, tout le monde s'en souvient.